
山东草坪围挡 绽放 人造草坪围挡

产品名称 山东草坪围挡 绽放 人造草坪围挡

公司名称 沭阳县绽放电子商务有限公司

价格 面议

规格参数

公司地址 江苏省沭阳县软件产业园C栋

联系电话  18951523699

产品详情

门球运动作为近几年新式的一种运动，具有场所小、活动量较小、规则易懂、安全、战术多变、趣味性
强等特色，而且这项运动能够起到防病、健康、恢复的效果。门球场人工草坪场所基础选用高强混凝土
，面层选用高密人工草，是新式的时尚运动面层资料，因其运用寿命长达至8-15年，乃至更长，因而在
未来会占有宽广的商场。广州绿城为适应商场发展大潮流，供给供给专业门球场人工草坪，该款草坪特
性为：不用注沙的卷曲单丝，草坪式围挡，加密草丝的织针和织距，草丝外表比足球场粗糙，增加摩擦
力，避免闪击时草丝打滑，也解决了踩平草丝后球速加快的问题。适用于：晚年活动中心、学校、社区
、度假村、私家会所等场所。

选用人工草坪铺设的门球场具有以下特色：

1、门球场人工草坪具有较好的弹性和足够的缓冲力；

2、人工草坪透气透水，大大降低了维护费用，尤其是符合城市节水要求；

3、人工草坪符合环保要求，由于人工草坪能够回收再利用；

4、人工草坪能够起到降低噪音，减震，减压的效果；

5、人工草坪运用石英砂填充，使人工草坪愈加安稳，且在运动时不会弄脏衣服和环境；

6、人工草坪门球场上一切标志线条悉数选用人工草直接编织铺设，不用再为频繁划线而苦恼；

7、人工草资料对地基要求不高，因此能够在水泥地面，沥青地面，乃至是硬沙地上直接铺设；

8、人工草坪经济实用，施工周期短，运用寿命长，几乎无后续费用。



免填充人造草坪作为运动草坪中的一个新型种类，区别于以往的运动草坪需要填充石英砂和橡胶颗粒的
繁琐工序，让运动更健康、更安全、更环保。因此，免填充人造草坪是人造草坪未来的发展趋势。

很多人对的运动草坪有埋怨，是由于在填充了橡胶颗粒或石英砂的人造草坪上运动时，难闻的气味特别
是低温时更严重，不仅大大影响了运动时的积极性，运动完回到房间衣服里、鞋子里都是黑颗粒，袜子
跟脚也变脏了。

其实橡胶颗粒本身是没有问题的，但是现在人造草坪市场鱼龙混杂，很多不良商家用劣质的原料以次充
好，导致了“毒跑道”、“毒草坪”事件不断发生，因此，为了给孩子们提供一个健康、环保、绿色的
运动场地，免填充性人造草坪更值得被推荐。

其次，橡胶颗粒运动草坪遇到下雨天，橡胶颗粒往往会被水流冲走一部分，为了运动的安全性，管理者
需要定期补充橡胶颗粒的数量。不然会影响到人造草坪的使用寿命。

综上所述，免填充人造草坪作为绿色、健康、环保的运动草坪者，在未来会越来越受广大运动者的青睐

      提到人造草坪，对于大多数人来说，还是比较陌生。但提到绿茵场，提到足球运动，大多数人
还是略知一二。从天然草操场到大规模人造草场地的转变，更是体现了人们对于美好事物的孜孜追求和
不断挑战自我的创新精神。

      人造草坪距今已有五十多年的发展历史，它起源于1966年的美国。那时候的天然运动草场由于地
理位置和天气条件等原因，必须添加相当数量的顶棚等设施。然而，顶棚等设施的搭建也使得天然草坪
的铺设和维护变得棘手起来，为了解决这一问题，人们研发并使用了人造草坪。

    人造草坪最早是应用于上世纪六十年代的美国橄榄球场上，之后，它很快在整个美国运动圈流行了
起来，不管是美式足球场、棒球场，还是英式足球，都可以看见它的身影。人造草坪因其抗老化性强、
排水性能好、耐摩擦、脚感舒适、使用寿命长、维护费用少等优势，而更加适合作为运动场地表面层使
用，在短短的十几年时间内就迅速普及到了全球市场。

      随着运动场所对于人造草坪的要求越来越高，为了使人造草坪的性能更加接近于天然草坪，人
造草坪在材料、工艺等方面经历了六次重大变革，如今的主流草丝以单丝加茎为主，在运动性能不变的
基础上，更加追求理想的外观。当前市场上足球场人造草坪系统主要还是以单丝人造草+石英砂颗粒+橡
胶颗粒这种填充型材料铺装为主。在填充量充足的情况下，还是可以保证场地的弹性，假草坪围挡，保
护运动者减少运动损伤。

车站东巷小区的屋顶，是站在紫峰大厦上能看到的最显眼的绿色屋顶

最近，江苏高楼、南京紫峰大厦周边部分房屋打算试点屋顶绿化。然而，现代快报记者采访发现，这里
的绿化，要种的并不是真植物，而是打算铺人造草坪。屋顶是染绿了，人造草坪围挡，但生态效果在哪
里？市民及一些园林专家质疑：这和屋顶刷成绿色有什么区别？怎么能称得上是绿化？

令人意外的是，记者调查发现，屋顶绿化用假草，这也是出新小区居民的要求。“真草想进小区屋顶，
非常困难。住在顶楼的居民一般都不答应，觉得难养护、难打理，还有人担心渗水等问题。”鼓楼区住



建局相关人士吐露他们的尴尬境地。

紫峰大厦附近3处试点屋顶绿化，要铺假草坪

中午，站在紫峰大厦的72层观光平台俯视南京，目光所及，感受到的色彩，是灰色。

2011年，南京对紫峰大厦周边的屋顶进行了一次整治出新，传出的方案是要对屋顶“统一刷色”，在高
处看时，下面的屋顶形成大的色块，这在当时引起了激烈争议。实际实施的，是对周边100多幢房屋进行
出新，同时整治屋顶面貌。“大部分保留了灰色，少部分调整了瓦的色彩，比如红色。”南京市物业办
相关人士告诉记者。

“我们想在鼓楼以及新街口一带做一些屋顶绿化，”南京市物业办副主任朱鲜荣告诉现代快报记者，但
这项工作，推广起来很困难。所以现在初步打算在鼓楼挑几个地方试点。记者了解到，目前基本确定的
有3处，都在鼓楼紫峰大厦附近。两处是单位，分别是厚载巷的变电站和一家，另外还有一处是居民小区
的楼顶。如果效果好，接下来也许会进一步推广。

下午，记者来到中山北路43号小区，这是个老小区，外面搭起了脚手架，正在进行外观出新。对于屋顶
绿化工程，小区一名姓陈的大爷告诉记者，大家都知道，“之前征求了居民意见。我们觉得挺好。”

不过，陈大爷透露，这里其实并不是在屋顶上种真草，而是铺人造草坪，“听说就是像有些学校操场上
用的那种，塑料的。”

陈大爷也觉得有些奇怪：既然搞屋顶绿化，怎么不种些真的植物？

住建部门：我们是想栽真草，可居民不同意

“要是在楼顶上种草种花，以后谁来养护？我们是不会爬上去管的。还有，那么多泥土铺在上面，对我
们的房子有没有影响？会不会渗水？”顶楼几家住户向记者提出一串问题，“不住这里的人，当然不需
要担心这些。”

鼓楼区住建局副局长蔡连瑞说，屋顶绿化进小区，非常困难，多年以前鼓楼就想推广。“说起来，大家
都觉得这是好事，宁波草坪围挡，但必须征得居民们的同意，才能实施。”所以，10多年下来，小区里
的屋顶绿化也没做成几个。

车站东巷小区是站在紫峰大厦上能看到的最显眼的绿色屋顶，也是极为难得的成功典范。然而，昨天记
者爬到楼顶才发现，原来，这里的屋顶绿化也是真假参半。

楼顶分为两部分，一块大平台与几户居民家相连，有楼梯可以上来。乍一看，郁郁葱葱的草坪很是喜人
，踩上去脚感也不错，软软的，又有弹性；沿着边缘还摆了一些盆子种植了迎春花等植物。可记者蹲下
来一摸：原来是真的塑料草坪，周边的迎春花等植物倒是真的。

住在顶楼的王阿姨拿着扫帚，扫扫别处飘到“草坪”上的落叶等垃圾。

“挺好看的吧，”王阿姨说，以前屋顶也是灰的，现在弄得像个简易的小花园，绿色看着就舒服。她告
诉记者，两年前这里出新，原来是要种真草的，“我们当然不让，真的草下了雨会滑，不安全。不好养
护也不好打理。”

王阿姨指着再高出一截的另一块楼顶，那里平时不好上去，“上面种了一些真草，去年我架了个梯子上



去看过，好像还不错，现在就不知道了。“原来上面也种了一些迎春花之类的植物，后来因为没人管，
都枯死了。”王阿姨说，她宁可选择人造草。“长真的草下雨天一踩，全是泥，怎么办？种在那一块，
对我们没影响，无所谓。”

园林专家：

人造草还能叫绿化？这和刷漆有什么区别？

这样的屋顶绿化，在园林专家看来，根本不能叫绿化，“除了看起来好看，对生态有什么用处？这和刷
点绿漆涂涂颜色有什么区别？”

南京林业大学一位听了此事，很惊诧。他告诉记者，世界很多城市都在推广屋顶绿化，仅仅为了好看，
更重要的意义在于生态。它可以缓解城市的热岛效应，还能吸收大气污染物、增湿、滞尘、降噪，“城
市中心地带，可以种树种草的地方已经越来越少，但屋顶上还有大片空地可以利用。”

有研究表示，城市建筑的屋顶绿化和立体绿化达到50%以上时就可以防止城市内涝，达到70%以上时，城
市的空气就会湿润而洁净。对屋顶绿化下方的住户来说，也有更直接的好处：夏天房子里温度起码会降
个几摄氏度，会比以前凉快多了。“人造草坪再漂亮，再省事，会有这些效果吗？”

相关部门：

真草坪和假草坪，到底该推广哪个？

记者了解到，真假草坪的造价，相差也非常大。据介绍，质量相当不错的真人造草坪，加上屋顶防水等
在内，每平方米造价100多元，和传统方法出新屋顶的成本差不多。有关人士介绍，这种人造草，使用寿
命可达一二十年。但如果是种真的草坪，每平方米的造价两三百元，这还不包括后期的养护成本。

“即使前面的建设投资由政府掏钱，但后面的养护费用谁来付呢？这应该也是居民不愿意的原因之一。
”有园林专家分析，费用也导致屋顶绿化推广困难。

相关部门对下一步究竟使用真草坪还是假草坪，也很茫然。有关人士向记者透露，“我们想种真植物，
但推广了这么多年，都很难进行下去。想试试人造草坪是不是比较容易让居民接受。”试点之后，下一
步怎么走？目前并不明朗。

统计显示：

南京推广屋顶绿化十多年，进小区没几处

相关统计显示，南京有近6000万平方米的屋顶尚未被充分利用，如果全部建成“屋顶花园”，相当于增
添了100座莫愁湖公园。

然而，南京提倡实施屋顶绿化至今，已经有十多年，但目前只建成了一两百处，并且绝大部分都是单位
自己做的，将屋顶改造成可供员工休闲的小花园。居民区实施屋顶绿化的，寥寥无几。

记者采访了解到，除了需要居民点头很难，资金也是个大问题。车站东巷及正在试点的中山北路43号，
都是结合小区出新，由政府出资。

“屋顶绿化的费用全都由政府包揽，也不现实。但如果让住户分摊，更困难。”南京市园林局人士告诉
记者，2006年前后，南京曾通过资金补贴的方式推动屋顶绿化，的时候，一年建设量达到5万平方米。但
近年来由于没有经费支持，这项工程基本停滞。除了资金，他建议，政府可以出台一些政策加以扶持，



引导鼓励一些新建小区先把屋顶绿化做起来。

山东草坪围挡-绽放-人造草坪围挡由沭阳县绽放电子商务有限公司提供。山东草坪围挡-绽放-人造草坪围
挡是沭阳县绽放电子商务有限公司（zfdzsw.tz1288.com）今年全新升级推出的，以上图片仅供参考，请您
拨打本页面或图片上的联系电话，索取联系人：孙经理。
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